
濫濫濫濫藥藥藥藥對對對對生生生生活活活活有有有有甚甚甚甚麼麼麼麼影影影影響響響響？？？？

6B班第四組孟朗婷、黎紀楠、曹迅楠、陳頌欣、陳倩儀、黃正邦、黃正康負責老師：梁燕珊老師
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近日濫藥的風氣盛行於年青人

的生活圈子中，影響他們個人的健
康及日常生活，引起了社會各界的
關注。因此，我們想探討一下有關
青少年濫藥的問題。
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經過這次專題研習，我們加深了
對濫藥的知識。跟一位過來人進行訪
問後，了解到濫藥者的親身體驗，使
我們更明白到濫藥除了對身體健康及
個人生活有影響外，還會對身邊的人
造成影響。最後，我們希望所有青少
年都不會被毒品引誘 遠離毒品，
過一個「無毒人生」。

感感感感想想想想

我們的專題研習是以影片、訪問以
及簡報等形式進行。透過是次活動，我
們在這幾方面的技巧亦大大提了。
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曹迅楠
我在是次研習中作出了許多第一次的嘗試，例

如拍攝或剪輯影片和進行訪問。途中亦有些困難，
但我們都能在老師的指導下，找出解決的方法。我
亦從未試過剪輯片段，於是我細心地閱讀程式的說
明，最後都能夠把影片剪輯完成。我希望學校會再
次舉行這類活動，讓我們在各方面的技巧能更上一
層。
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黃正康
經過今次專題研習，我覺得拍劇是很困難的。

在拍劇的過程中，我們要不斷重複同一鏡頭多次，
才能成功拍完。另外，經過研習後，我對濫藥的知
識亦加深了。

陳頌欣
在這次的專題研習中，雖然我們在合作上遇到

一些困難，但經過大家的協調，終於能順利完成，
還増加了大家的合作性及協商能力。
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陳倩儀
經過今次專題研習，令我更深入地了解毒品對

身體的禍害，雖然我和大家合作的時間很短，但在
這段時間裡，我都能和大家合作愉快，分享心得。

黃正邦
透過這次專題研習，我對濫藥造成的禍害有更

深入的了解。在拍攝短片的過程中，我發現拍攝短
片比想像中容易。
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孟朗婷

完成這次專題研習後，我認識到更多有關濫藥
的資訊、後果和源頭，還有製作簡報、拍攝短片和
訪問的技巧。通過這次研習，我還和組員增加溝
通，合作性也不錯呢!

黎紀楠
我覺得今次的專題研習使我增進與組員間的感

情，通過今次專題，我對濫藥的了解又進一步加深
了。我希望下一次的專題可以再與組員們合作，共
同創造更美好的專題研習，下一次吸取了這次的經
驗，不會再犯同樣的錯誤。
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